

Fouju, le 18 décembre 2023



Le Maire

Jonathan WOCHENMAYER

À

Monsieur Pierre ORY

Préfet de Seine et Marne

Lettre recommandée avec AR

Objet : Avis sur le Projet de centre pénitentiaire sur le territoire de la Commune de Crisenoy (77)

Monsieur le Préfet,

Je me permets de vous adresser ce courrier au nom de la commune de Fouju pour vous faire part de notre position concernant l'installation projetée d'un centre pénitentiaire sur le territoire de Crisenoy.

Tout d'abord, il convient de souligner que notre commune a toujours été favorable à un développement économique diversifié et ambitieux sur la Zone d'Aménagement Concerté (ZAC). Cependant, il est important de préciser que l'idée d'un centre pénitentiaire n'avait pas été envisagée dans notre réflexion initiale sur le développement de cette zone.

Néanmoins, compte tenu de l'avancement du projet et de sa validation, nous souhaitons désormais nous assurer que cette nouvelle infrastructure n'entravera en aucun cas le potentiel de développement économique de la ZAC. De plus, la sécurité des habitants de Fouju reste une priorité absolue.

Dans cette optique, nous souhaiterions que les prochaines discussions autour de ce projet mettent un accent particulier sur la sécurisation des environs de notre commune, notamment aux abords de la rue du Château d'Eau et de la RD57. Nous considérons également que l'installation d'un système de vidéo protection au cœur du village serait une mesure complémentaire pertinente pour renforcer la sécurité.

En outre, la proximité d'un centre pénitentiaire nécessite, selon nous, une réflexion approfondie sur les infrastructures de sécurité dans notre secteur. À cet égard, l'idée d'établir une nouvelle caserne de gendarmerie à proximité pourrait être une réponse adéquate aux enjeux sécuritaires liés à la présence du centre pénitentiaire.

Nous sommes convaincus qu'un dialogue constructif et une collaboration étroite avec vos services permettront de trouver des solutions adaptées, garantissant à la fois le développement économique de notre territoire et la sécurité de nos concitoyens.

Dans l'attente d'une réponse de votre part, je vous prie d'agréer, Monsieur le Préfet, l'expression de ma haute considération distinguée.

Le Maire



Jonathan WOCHENMAYER

